
Nach einigen Jahren der Pause bin ich jetzt wieder im Forum. Nach dem ich mit meinen Fachbüchern keinen
Verlag begeistern konnte, hatte ich die letzten Jahre Alles über Amazon veröffentlicht. Zumindest hat man da
sein Buch nach ein paar Tagen in der Hand. Werbung machen die allerdings keine. So sind einige Bücher
wirklich nur bei mir, ein paar verkaufen sich so lala. Das Schreiben mache ich als Hobby und weil es mir
Spaß macht. Ein Lektorat war unter diesen Umständen allerdings nicht machbar. Zur Zeit arbeite ich an einem
Buch, welches ich auch Verlagen anbieten will. Das Thema ist mir einfach zu wichtig, um es ungelesen bei
Amazon dümpeln zu lassen. :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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